

We are

2025(令和7)年5月26日
福山市立日吉台小学校
5年学年通信 No.5

体育発表会、がんばりました!

22日の体育発表会、こども達は一生懸命がんばりました。これまでの練習の成果を発揮することができたと思います。また、演技・競技だけでなく、今年度からは5年生として、係の仕事もありました。自分達の事だけでなく、学校全体の仕事もがんばることができました。

体育発表会での学びを、これからの生活につなげていってほしいと思います。

作文の紹介

体育発表会を終えて、体育発表会を通して、自分がどれだけ成長したのかを振り返りました。様々な行事を通して、成長していってほしいと思います。作文ノートに、みんな一生懸命自分の成長を綴っています。ぜひご家庭で作文ノートを読んでみて、声をかけてあげてください。

体育発表会で成長したこと
ぼくが、体育発表会で成長したことは、二つあります。
一つ目は、「勝ち負けにこだわらずに最後までやり切ること」です。
リレーなどで、負けそうになっても、仲間を責めるのではなく、勝つても負けてもいいから最後まであきらめずにすることができました。
二つ目は、「応援すること」です。
ぼくは赤チームで、白チームは同じチームではないから応援しなくて、赤チームだけ応援するのはおかしいなと思い、今年は「ONE TEAM」赤・白関係なく応援することができました。
今日は本当に、成長できた一日になりました。

ばらのまち福山国際音楽祭

22日の午後、体育発表会が終わってから、リーデンローズで行われた「ばらのまち福山国際音楽祭」へ行ってきました。オーストリアの「ウィーン・ヨハン・シュトラウス・ヴィルトーゾ」という管弦楽団と、世界的指揮者の「ヴィニシウス・カッター」さん、ソプラノ歌手の「ジェニファー・ラリー」さんが演奏と歌唱を披露してくださいました。体育発表会後ではありましたが、大迫力の演奏、楽しい指揮や歌唱、こども達は前のめりになって楽しんでいました。

納金のお知らせ

6月の納金

6月の納金は6,000円です。引き落としは、6月9日(月)です。

・ 学年費	1, 175円
・ 積立金	3, 500円
※野外活動があるため、積立金を多くしています。	
・ P T A会費(4~7月 200円×4)	800円
・ タブレット端末保守費	381円
・ 雑費	100円
・ 手数料	44円
計	6, 000円